

**CENTRE-VILLE**

# Handicap : la virée des motards contre les incivilités

*A l'appel du Ducati Club, les motards se sont réunis, samedi, à Nouméa, pour sensibiliser les automobilistes au respect des emplacements de parkings pour handicapés. Une belle leçon de civisme.*



**Le club Hog, qui dénombre les fanas des Harley, le club de moto féminin Les Sisters Club... Toute la tribu des motards a répondu présent à l'appel du Ducati Club.**

On aurait pu croire qu'il s'agissait d'une énième rencontre de mordus de la moto. Pas du tout. Samedi après-midi, à l'appel du Ducati club de Nouvelle-Calédonie, l'ensemble des clubs de motards du territoire se sont retrouvés au mémorial américain. Les Full Power, les Sisters Club, le club Hog, celui de Terre Promise et quelques motards indépendants, tous ont répondu présent à l'appel.

« L'objectif est double, explique Alain Trouillot, vice-président du Ducati Club. D'une part, inciter les citoyens et automobilistes à respecter les emplacements pour handicapés et d'autre part, démontrer que les motards peuvent être des citoyens comme les autres et à ce titre, participer à la lutte contre les incivilités. »

petits groupes dans les rues de Nouméa, pour faire le tour des parkings, à la recherche de véhicules en infraction. « On va leur apposer cette affiche sur le pare-brise et tenter quand cela sera possible, d'amorcer le dialogue avec les automobilistes sur cette problématique. Et leur rappeler par exemple qu'ils risquent 15 000 F d'amende et qu'en plus, ils peuvent vraiment compliquer la vie à des gens qui ont une mobilité physique très difficile » précise le vice-président du Ducati Club.

### Tous concernés

Pourquoi cette démarche, certes citoyenne, mais venant de la part de motards envers des automobilistes ? « Parce que l'accident nous guette tous. Surtout quand on conduit un engin qui peut passer en quelques secondes de 60 km/h à 140 km/h » rétorque un adepte des Kawasaki

La date de ce rassemblement n'a pas été choisie au



**« L'accident nous guette tous » explique un motard pendant qu'un handicapé en fauteuil roulant s'entretient avec Alain Trouillot, vice-président du Ducati Club, initiateur de cette action.**

### Respectez les places pour handicapés

Munis de petites affichettes sur lesquelles a été dessiné un fauteuil roulant vide et où on peut lire « Si c'est ma place que vous voulez... prenez-la. Respectez les places pour handicapés », les motards et leurs engins, toutes catégories confondues, se sont élancés par

hasard. « Cela correspond au premier samedi après la rentrée des classes, un jour où généralement les handicapés rencontrent toutes les peines du monde pour se garer étant donné l'affluence des parents d'élèves qui se rendent dans

les supermarchés ou dans les commerces de la ville pour faire leurs emplettes scolaires » conclut un motard avant d'enfourcher son engin pour partir en virée contre les incivilités.

**ED**